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ABSTRAK 

 

Mukhammad Zarfan Yamin. 2024. Analisis problematika pembelajaran Bahasa 

Arab pada mahasiswa di Jawa Timur. Fakultas Agama Islam Program Studi 

Pendidikan Bahasa Arab Universitas Muhammadiyah Malang. Pembimbing: (I) 

Muhammad Ainur Roziqi, S.Pd.I., M.Pd, (II) Mochammad Firdaus, M.Ed. 

Kata Kunci: Narrative Literatur Review, Problematika, Pembelajaran. 

 

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis problematika pembelajaran bahasa 

Arab pada mahasiswa di Jawa Timur berdasarkan artikel jurnal ilmiah dalam kurun 

waktu 2019-2023. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis 

narrative literature review. Sumber data yang digunakan pada penelitian ini, yaitu 

artikel jurnal ilmiah dengan fokus pembahasan tentang problematika pembelajaran 

bahasa Arab yang terdapat pada jurnal yang terakreditasi SINTA 2 hingga 6 dengan 

katagori objek mahasiswa di wilayah Jawa Timur. Proses pengumpulan data dengan 

mencari artikel terkait melalui website SINTA-Science and Technology Index, dan 

PPJKBA Indonesia. Adapun teknik analisis data pada penelitian ini, yaitu analisis 

tematik dengan beberapa langkah,seperti (a) mengidentifikasi data-data yang ada, 

(b) menyimpulkan data temuan. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa 

mahasiswa masih banyak mengalami masalah dalam pembelajaran bahasa Arab 

seperti redahnya minat dan motivasi, lalu sulitnya memahami pembelajaran. 

Penyebab adanya problematika yang ada pada artikel yang disajikan adalah karena 

rasa kurang percaya diri pada mahasiswa dan juga metode pembelajaran yang 

kurang efektif. Solusi yang digunakan adalah dengan menggunakan metode yang 

lebih menarik dan lebih banyak praktik secara langsung untuk meningkatkan minat, 

motivasi, dan pemahaman mahasiswa dalam pembelajaran bahasa Arab. 
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ABSTRACT 

 

Mukhammad Zarfan Yamin. 2024. Analysis of Arabic learning problems in 

students in East Java. College of Islamic Studies Department of Arabic Language 

Teaching University of Muhammadiyah Malang. Supervisor (I) Muhammad Ainur 

Roziqi, Master's degree. Supervisor (II) Muhammad Firdaus, Master's degree. 

Keywords: Narrative Literatur Review, Problems, Learning. 

 

This study aims to analyze the problems of learning Arabic in students in East Java 

based on scientific journal articles in the period 2019-2023. This study uses a 

qualitative approach with the type of narrative literature review. The data source 

used in this study is a scientific journal article with a focus on discussing the 

problems of learning Arabic in journals accredited by SINTA 2 to 6 with the 

category of student objects in the East Java region. The process of collecting data 

by searching for related articles through the SINTA-Science and Technology Index 

website, and PPJKBA Indonesia. The data analysis technique in this study is a 

thematic analysis with several steps, such as (a) identifying the existing data, (b) 

conclude the findings data. The results of this study show that students still 

experience many problems in learning Arabic such as a lack of interest and 

motivation, and then difficulty understanding learning. The cause of the problems 

in the article presented is due to a lack of confidence in students and also less 

effective learning methods. The solution used is to use more interesting methods 

and more hands-on practice to increase students' interest, motivation, and 

understanding in learning Arabic. 
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البحث مستخلص   

. تحليل مشكلات تعلم اللغة العربية لدى الطلاب في جاوة الشرقية. كلية  ٢٠٢٤محمد زرفان يمين.  
( محمد عين ١المشرف )الدين الإسلامي، برنامج دراسة تعليم اللغة العربية، جامعة المحمدية ملنج.  

 ( محمد فردوس، الماجستير. ٢الرازق، الماجستير . المشرف ) 
 .مراجعة الأدب السردي، مشكلات، تعلم اللغة العربية :الفتحييةالكلمات  

 
إلى تحليل مشكلات تعلم اللغة العربية لدى الطلاب في جاوة الشرقية بناء على   البحث   اهدف هذ ي

. تستخدم هذه الدراسة منهجا نوعيا مع نوع 2023-2019مقالات المجلات العلمية في الفترة  
مراجعة الأدبيات السردية. مصدر البيانات المستخدم في هذه الدراسة هو مقال مجلة علمية مع التركيز 

مع فئة   6إلى   SINTA 2 شة مشاكل تعلم اللغة العربية في المجلات المعتمدة من قبلعلى مناق
جمع البيانات من خلال البحث عن المقالات ذات   طريقةكائنات الطلاب في منطقة جاوة الشرقية.  

موقع  خلال  من  و SINTA-Science and Technology Index الصلة   ، 
PPJKBA Indonesia. ت في هذه الدراسة هي تحليل موضوعي مع عدة تحليل البيانا  أسلوب

الموجودة ، )ب(   البيانات  النتائجخطوات ، مثل )أ( تحديد  بيانات  نتائج هذه استنتاج  . أظهرت 
الدراسة أن الطلاب ما زالوا يواجهون العديد من المشكلات في تعلم اللغة العربية مثل قلة الاهتمام 
والدافعية ، ثم صعوبة فهم التعلم. يرجع سبب المشكلات في المقالة المقدمة إلى عدم الثقة في الطلاب 

خدام أساليب أكثر إثارة للاهتمام والمزيد وكذلك طرق التعلم الأقل فعالية. الحل المستخدم هو است
اللغة  لتعلم  وفهمهم  وتحفيزهم  الطلاب  اهتمام  لزيادة  العملية  الممارسة  من 

  .العربية
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